



Communiqué de presse FONDATION SUISA

Lausanne, 8 octobre 2024

Prix d'encouragement décerné pour la première fois dans le cadre des «Nouvelles compositions Fonds Jacques Cerf»

À l'issue du premier appel à projets lancé dans le cadre des «Nouvelles compositions Fonds Jacques Cerf», un jury d'experts de la FONDATION SUISA a sélectionné l'œuvre «Éclipses» de Cyprien Lengagne. En plus d'un prix en espèces, le jeune compositeur romand verra son œuvre jouée pour la première fois à Lausanne en décembre.

Depuis 2020, le Fonds Jacques Cerf de la FONDATION SUISA permet de soutenir des projets de composition et/ou d'exécution d'œuvres suisses dans le domaine de la musique classique contemporaine (Contemporary Classic).

Le premier appel à projets, intitulé «Nouvelles compositions Fonds Jacques Cerf» s'est achevé dans le courant de l'année, et les œuvres de jeunes compositrices et compositeurs suisses ont été évaluées avec soin par un jury d'experts de six personnes dans le cadre d'une procédure de sélection en deux étapes. Le jury a finalement choisi à l'unanimité l'œuvre instrumentale «Éclipses» de [Cyprien Lengagne](#), un compositeur et violoncelliste romand de 24 ans. Convaincu du «grand potentiel artistique de ce jeune compositeur», le jury a estimé que son œuvre répondait à la volonté de la fondatrice du Fonds Jacques Cerf, qui s'est donné pour mission de soutenir de jeunes compositrices et compositeurs talentueux afin qu'elles et ils puissent se présenter à un large public dans le cadre d'un concert symphonique.

L'œuvre «Éclipses» sera jouée pour la première fois par l'orchestre de la Haute École de Musique (HEMU) le jeudi 5 décembre 2024 à 20h dans la Salle Métropole à Lausanne dans le cadre d'un concert conjoint avec le Sinfonietta de Lausanne.

→ Billetterie: <https://infomaniak.events/shop/BJFNlzXTiL/event/1174755/>

L'offre d'encouragement «Nouvelles compositions Fonds Jacques Cerf» est une initiative conjointe de la [FONDATION SUISA](#), de l'[HEMU](#) et du [Sinfonietta de Lausanne](#).

Le Fonds Jacques Cerf a été créé en 2020 par Colette Cerf pour répondre au souhait de feu son mari Jacques Cerf (1932-2019), musicien et compositeur d'œuvres classiques vaudois.

Informations sur le Fonds Jacques Cerf: <https://fondation-suisa.ch/fr/fonds-jacques-cerf-fr/>

Contact médias:

Urs Schnell, directeur de la FONDATION SUISA

urs.schnell@fondation-suisa.ch

+41 21 613 50 60